
À LA CROİSÉE DES CHEMİNS
Livret d’informations Paroisse St François en Forez N°2/Eté-2024

ANDRÉZIEUX, BONSON, BOUTHÉON, CHAMBLES, ST CYPRIEN, ST JUST, ST RAMBERT
ST MARCELLIN EN FOREZ, SURY LE COMTAL, MAISON DÉPARTEMENTALE

L’ACAT se mobilise avec la Nuit des Veilleurs *
Journée internationale des nations unies pour le soutien aux victimes de torture

Le 26 juin 2024, à l’occasion de la Journée internationale des Nations Unies pour le soutien aux victimes de torture,
l’ACAT-France (Action des Chrétiens pour l’Abolition de la Torture) organise la 19ème Nuit des Veilleurs, au sein d’une
année particulière qui marque les 50 ans de l’ONG. Cette édition aura pour thème « Grâce au Christ, la vie a vaincu la
mort ».

Comme chaque année, cette mobilisation militante et œcuménique rassemblera chrétiens du monde entier et
sympathisants de toutes générations, engagés dans la défense des droits de l’Homme à travers plusieurs centaines
de manifestations… Depuis 2006…, plus de 220 défenseurs des droits ont été mis en valeur et soutenus par…
l’ACAT-France… lors de ces nuits.

La Nuit des Veilleurs sera organisée au sein de la paroisse Saint François en Forez :
Le 26 juin 2024 à 19h, à l’église d’Andrézieux (temps de prière œcuménique) ; nous lirons des textes, prierons
pour les victimes et leur écrirons. Venez nombreux sans inscription préalable !

Rendez-vous sur le site nuitdesveilleurs.fr, pour découvrir les actions proposées dans toute la France.

CONTACT NUIT DES VEILLEURS PAROISSE SAINT FRANÇOIS EN FOREZ :
Marie Claire Carollo 06 87 14 82 72
ACAT : www.acatfrance.fr
Suivez-nous sur X @ACAT_France / sur Facebook @acatfrance.fr / sur Instagram @acat_france

Fête des 3 écoles
Les élèves des trois écoles de la paroisse, l’école Jeanne d’Arc d’Andrézieux,
l’école St Nicolas de St Just-St-Rambert et l’école St Joseph de Sury-le-Comtal
se sont retrouvés avec joie autour du Père Yves Raymond le 17 mai 2024.

Ce rassemblement des élèves du CE au CM des trois écoles à la salle des
Bullieux d’Andrézieux fut sur le thème « Sur les traces d’un grand voyageur,
Saint-Paul ».

Sur la piste d’athlétisme, les élèves ont été accueillis par le père Yves Raymond
et Godefroy. Après un tour de piste, ils ont rejoint leur équipe pour des ateliers.
La feuille de route a conduit chaque équipe sur un lieu de vie de Saint-Paul.

Puis une célébration pleine de joie et d’espérance a permis de clore la fête des 3
écoles.
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Fêtes à l’Aumônerie de la prison
Merci à la paroisse pour son aide apportée à l’aumônerie de prison, tout particulièrement à Odile et l’équipe de
fleurissement qui permettent aux détenus femmes et hommes de vivre les célébrations de Noël et Pâques avec de
beaux bouquets et compositions confectionnés avec Amour et Foi. 
Oui, Vivre de belles célébrations en détention est possible avec le talent de chacun. MERCI

Pour l’aumônerie et les détenus : Philippe, diacre de la paroisse

PRÉSENTATION DES GROUPES PAROISSIAUX

La Fraternité des Danses *
Constitué d’une dizaine de personnes, notre groupe existe depuis bientôt 5 ans et a réfléchi au départ sur la
synodalité.
Après avoir rendu notre copie, nous sommes toujours là ! Pourquoi ? Eh bien, parce que des liens amicaux et
chaleureux se sont créés.

Que faisons-nous actuellement ?
Après avoir travaillé le synode, nous avons eu envie d’aborder l’Avent, le Carême… et actuellement un évangile, celui
qui suit notre rencontre. Lire et approfondir la parole de Dieu nous permet plus de compréhension et enrichit notre foi.
Bien éclairés par le Père Innocent qui nous a rejoints et guidés par Odile nous continuons, une fois par mois chez l’un
ou chez l’autre.
Nous apportons notre soutien et réconfort lors des soucis de certains d’entre nous, santé ou autres. Nous avons
accompagné notre amie Paulette pour le sacrement des malades et pour sa fin de vie.

Toutes ces richesses spirituelles et d’amitié nous incitent à poursuivre nos rencontres… à continuer ce chemin,
heureux de nous retrouver régulièrement pour ce moment de fraternité qui se termine par un goûter très convivial ! …

Père Innocent, Adrien, Chantal, Joseph, Maguy, Marie-Hélène, Marie-Noëlle, Marie-Paule, Odile, Rose, Yvette.

Les Equipes du Rosaire *
Les Equipes du Rosaire sont un Mouvement d’Apostolat des Laïcs reconnu en 1967 par
les Evêques de France et en 1972 par l’Ordre des Prêcheurs (Dominicains). Il a été
fondé en 1955 par le Père Joseph Eyquem, religieux dominicain, … en s’appuyant sur
l’intuition de Pauline-Marie Jaricot…

Qu’est-ce qu’une Equipe du Rosaire ?
C’est un petit groupe de personnes qui se retrouvent en deux temps de prière :

- Chaque mois : la prière ensemble “à la maison”, pour méditer la Parole de Dieu en
s’appuyant sur le feuillet mensuel “Le Rosaire en Equipe”.

- Chaque jour : la prière personnelle, méditation d’un mystère de la vie de Jésus-Christ
en lien avec les autres membres des équipes, grâce au Calendrier d’Equipe.
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Une Ecole de Prière, avec Marie : à chacun de ces temps de prière, nous méditons un évènement de la vie de
Jésus, le Christ, sous le regard de tendresse de sa Mère, Marie.
Le Rosaire présente «un résumé de l’Evangile», contenu dans les mystères joyeux, lumineux, douloureux, glorieux.
Les membres des Equipes méditent le Rosaire d’une certaine façon : à chacun est proposé un véritable « goutte à
goutte » de la Parole de Dieu. Ce « peu » de prière permet d’être fidèle à ces rendez-vous, mensuels et quotidiens, et
de grandir ensemble dans le Seigneur.

Un Mouvement missionnaire, Mouvement d’Apostolat des Laïcs, Comment ?
- Par l’invitation personnelle, la rencontre. On invite son voisin, sa voisine, ses amis, les gens de son quartier,

de son immeuble, de son village…

- Par la rencontre mensuelle qui se déroule « à la maison » … Recevoir « chez soi » permet d’accueillir dans
la simplicité, la convivialité, l’amitié, des personnes qui ne viendraient pas dans une église pour prier.

- Par le « peu de prière » demandé. Il permet à ceux qui « commencent » ou « recommencent » une vie dans
la foi, de s’y tenir, d’y être fidèles, soutenus par les autres.

…
Site internet : www.rosaire.org
Contact sur la paroisse St François en Forez :
Gisèle Sauvade 06 98 89 38 75 – Marie Claire Courbon 06 69 21 59 27

Journée Mondiale de Prière des Femmes – 1er mars 2024 *
La J.M.P a rassemblé 42 personnes dans la salle paroissiale d'Andrézieux.
Avant de commencer la célébration, nous avons lu la lettre de février dont voici quelques
extraits : "la J.M.P.des femmes chrétiennes de Palestine n'est ni une erreur ni
antisémite... nous espérons que les évènements actuels ne dissuaderont pas les gens
de prier et de soutenir la Palestine en ces temps très difficiles."
La devise de la J.M.P. est « S'INFORMER PRIER pour AGIR »

INFORMER.
Informations sur le pays, sa géographie, son histoire, sa population : 5 millions de
Palestiniens vivent actuellement en Palestine et en Israël… Les chrétiens (de plusieurs
«Eglises») ne sont que 2% au milieu de 83% de musulmans et 13% de juifs…

PRIER
Les femmes Chrétiennes de Palestine nous invitent à méditer à partir du texte de l'épitre de St Paul aux Ephésiens
dont le thème était : "PAR LE LIEN DE L'AMOUR"…

AGIR
Le montant de l'offrande 2023 s'élève à 67 900 euros. Tous les projets ont été honorés.
Deux aides urgentes ont été envoyées :
- 8 000 euros aux Arméniens qui ont dû fuir le Haut Karabakh,
- 5 000 euros aux Grecs de Palamas victimes des inondations.

… Nous remercions notre assemblée pour sa générosité puisque 470 euros ont été recueillis.

Un temps de convivialité et d'échange a suivi avec des spécialités palestiniennes…

A l'année prochaine avec les femmes chrétiennes de COOK ISLANDS.
Martine Déléage
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Mouvement Chrétien des Retraités – Réco du 7 mars 2024 *
Thème : l’Espérance

Rencontre de 30 membres du MCR autour du Père Yves Pelen
Nous avons démarré la journée par le beau chant : « Source d’Espérance » entraînés par la voix de Monique.

Puis lecture de l’Évangile (Marc 4, 3-8) : le semeur sortit pour semer, texte que nous retrouvons dans notre livret de
l’année page 39. Celui qui sème a foi en l’avenir, en la vie cachée dans chaque graine. Essayer de semer notre Foi en
Christ auprès de nos proches est un véritable acte d’Espérance !

Nous avons prié avec Saint Grégoire de Narek : «Seigneur tout puissant, enveloppe-moi tout entier de ton
Espérance». Puis nous avons repris ensemble l’acte d’Espérance.

Notre journée de réflexion commence par la prise de connaissance de 18 citations sur l’Espérance. Chacun en choisit
une et commente son choix…

Le père Pelen attire notre attention sur la différence entre espoir et Espérance :
L’espoir fait appel à la réussite personnelle, familiale, professionnelle, sociale. On attend quelque chose de meilleur
pour soi ou pour les autres.
Espérer c’est croire que la vie a un sens. L’espérance est liée à la foi. L’Espérance est une confiance pure et
désintéressée en l’avenir.
Ces notions sont importantes pour nos jeunes : les faire passer de leurs espoirs – qui peuvent être déçus ! – à
l’Espérance d’un monde meilleur…

Le père Pelen nous propose plusieurs textes pour aborder l’Espérance.
- Des sources d’Espérance dans la Bible… Nombreux sont les textes où Dieu propose son Alliance qui fonde
l’espérance du peuple juif.
L’Espérance chrétienne se déploie dans le Nouveau Testament qui propose une nouvelle Alliance universelle et en
particulier dans l’annonce des Béatitudes qui élèvent notre Espérance vers le ciel.

- Dans la doctrine sociale de l’Église, il nous est demandé de porter cette promesse et cette Espérance dans notre
vie quotidienne, familiale et sociale…
Suivent les textes d’Adrien Candiard, dominicain : « Nous sommes mûrs pour l’Espérance », de Sœur Emmanuel qui
nous aide à éveiller l’Espérance pour apporter la lumière au monde, de Charles Péguy « Cette fidèle petite flamme »,
du Pape François aux jeunes des JMJ « Vous les jeunes, vous êtes la joyeuse Espérance d’une Église et d’une
humanité en marche ... ».

… Nous terminons par une méditation et un partage sur le psaume 22 : « Le Seigneur est mon berger. » « Tu es avec
moi ».

Nous repartons avec cette certitude inébranlable de la présence rassurante de Dieu à nos côtés. Chacun de nous est
invité à écrire une prière et à la partager avec le groupe. Merci pour cette belle journée de partage…

Monique Mondon

La Bible n’est pas un conte, mais elle se raconte *
Savez-vous qu’il existe à St-Etienne un petit groupe de conteurs de la Bible ?
Groupe rassemblant une dizaine de personnes protestantes et catholiques se retrouvant une fois par mois environ,
hors vacances scolaires…

Nous choisissons ensemble un passage de L’Ancien ou du Nouveau Testament qui nous frappe et qu’il nous semble
important d’approfondir.
Nous le travaillons ensemble très attentivement, dégageons l’enjeu du texte, l’étude des personnages, les différents
tableaux, le dénouement etc…
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Après cette étude, chaque conteur commence un travail personnel d’appropriation.
Il va donner chair aux personnages du texte, dans leur contexte, avec leurs réactions, leur description, le paysage et
l’atmosphère ambiants, bruits, odeurs, autant d’éléments qui vont donner vie au récit, l’incarner. Cela avec ses mots à
lui et sa sensibilité…

Après les dernières mises au point, nous pouvons proposer d’aller conter, à la demande, dans des lieux divers,
paroisses, lieux de culte, aumônerie, maison de retraite, rencontre de catéchisme, écoles, communautés
diverses…en toute simplicité, sans prétention.
Nous donnerons suite aux demandes que vous nous adresserez…

Notre groupe accueillerait bien volontiers de nouvelles personnes intéressées.
Vous pouvez vous adresser à Geneviève ROUANET (06 88 59 45 65)
                      Ou à Françoise COLMANT (06 09 11 77 80)   

Site internet : https://www.conter-la-bible.net/

TÉMOIGNAGES

« Tous apôtres » - Témoignage de Maurice
« J’ai grandi dans une famille chrétienne, à l’école des frères j’ai très mal vécu le départ en mission de l’un d’entre eux
et cela m’a éloigné de l’Eglise.

Adulte, je suis retourné à l’Eglise de temps en temps et puis la rencontre d’Angèle, qui est devenue mon épouse, a
été le facteur déclenchant sur mon chemin de Foi, un témoin ; elle était très pratiquante, ensemble nous avons
avancé.
Père de famille, je me suis beaucoup investi dans le sou des écoles, le foot ; mais avec le foot, le dimanche, la messe
passait un peu à l’as ! Mais finalement ! accompagner tous ces enfants dont les parents ne pouvaient pas venir c’était
pour moi assez juste comme geste de fraternité.

J’ai connu des périodes compliquées avec la dépression nerveuse, un licenciement économique et c’est en «aidant
les autres» en particulier les personnes âgées du village pour aller au marché par exemple que je me suis relevé tout
doucement.

Puis il y a eu la maladie d’Angèle, je m’en suis occupé le plus longtemps possible mais cet accompagnement était
difficile. Angèle est entrée en institution et moi j’ai continué à rendre des services aux autres. Je suis veuf depuis neuf
ans.

Maintenant je suis en EHPAD (maison de retraite) depuis 1 an et demi et pour moi, être chrétien c’est apprendre à
vivre en communauté et en accepter toutes les contraintes. Pour cela je prie beaucoup plus qu’avant, cela me rend
plus serein, j’arrive à garder mon calme, à prier pour les autres, et j’essaye d’être attentif aux autres résidents : je les
raccompagne dans leur chambre quand ils sont perdus, je pousse leur fauteuil roulant, j’appelle un soignant si besoin,
tous les vendredis j’aide l’équipe de bénévoles juste pour ouvrir et fermer la porte de la chapelle pour que les gens
n’aient pas froid….

Avant, je n’osais pas parler de ma Foi, maintenant j’aime dire que je suis Chrétien, que c’est important pour moi ; par
exemple, quand un nouveau résident arrive je lui propose la messe à la chapelle le vendredi et si je me fais envoyer
bouler… pas grave !!

Aujourd’hui je fais le lien entre ce service aux autres et ma Foi. Ma vie à un sens auquel je n’avais pas encore goûté :
Je sens que le Seigneur est avec moi tous les jours, qu’il m’aime et me rend de plus en plus fraternel.

Ici je me sens à ma place comme si j’avais été envoyé…… »
Maurice …79 ans
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« Tous apôtres » - Baptême de Taho Pâques 2024
« Je m’appelle Taho, j’ai 18 ans, Ce soir je vais me faire baptiser et j’aimerai partager avec vous mon témoignage.

Je n’ai pas pour habitude de parler de moi et encore moins de ma foi, mais le Seigneur m’a donné l’opportunité de
vous raconter comment il m’a sauvé.
J’ai grandi dans une famille non pratiquante, je n’avais aucune idée de ce qu’était la religion chrétienne, et je ne
croyais pas en Dieu.

En rentrant au lycée je souriais peu, j’étais centré sur moi-même, rempli de haine envers les autres, je ne m’aimais
pas et je faisais du mal autour de moi.

En début d’année 2022, j’ai petit à petit senti à l’intérieur de moi un appel de la religion chrétienne : plus je m’y
intéressais, plus je sentais que c’était le bon chemin pour moi.
Mais c’était compliqué, je n’arrivais pas à arrêter certaines choses et certaines relations qui m’empêchaient d’avancer
dans ma foi.

En septembre 2022, j’ai perdu une personne très proche de moi. Je me suis renfermé sur moi-même, pour cacher la
tristesse que je ressentais. C’est durant cette période, que j’ai réellement senti le soutien et la puissance de Dieu pour
la première fois.
Car Il m’a aidé à transformer toute la peine et la tristesse que j’avais, en force et courage pour continuer d’avancer et
surmonter cela.
Les semaines passèrent, et tout allait de mieux en mieux.
Je demande alors à un ami de m’accompagner à la messe pour la première fois et en ressortant, je lui dis que je
souhaiterais me faire baptiser (il se trouve que cet ami deviendra mon parrain). De là, je me rends à ma première
réunion de préparation au baptême.

Puis on arrive en 2023, qui fut une année très compliquée pour moi, où j’ai rapidement enchaîné de nombreux
échecs, problèmes de santé, et de grosses désillusions.
Je ne comprenais pas pourquoi tout cela m’arrivait, je désespérais, et je perdais foi. Je ne voulais surtout pas montrer
que j’allais mal, alors, j’ai tout gardé pour moi, en essayant malgré tout de paraître heureux.
À la fin de l’été, j’étais vraiment à bout, je voulais tout abandonner, ma foi était au point mort, et je n’avais plus envie
de me battre.

Mais en octobre, j’ai eu l'opportunité de pouvoir partir en pèlerinage à Assises en Italie. Ce voyage a tout changé, j’ai
compris en 5 jours, ce que je n’avais pas compris en 8 mois.
Tout ce que Dieu fait, est pour notre bien,
Il nous aime, et voit au-delà, de ce que nous voyons, nous ne sommes pas seuls, car Il est toujours avec nous, Il est
fidèle, et ne nous abandonnera jamais.

Jésus est venu me sauver, lorsque j’étais au plus bas.
Il m’a fait passer des ténèbres à la lumière, Jésus a changé mon cœur et ma façon de vivre. Il a fait disparaître, en
quelques semaines, toute l’anxiété, la peur, et le mal-être que j’avais depuis des mois. Il m’a appris à traiter tout le
monde avec amour et respect, à ne pas rendre le mal par le mal, mais plutôt à pardonner, à ceux qui nous ont fait de
la peine, et être en paix avec eux.
Il m’a appris à être généreux, tolérant et bienveillant avec les autres, à faire le bien autour de moi, et à donner, sans
rien attendre en retour.
Il m’a rempli de son amour et de sa paix, pour que je puisse, à mon tour, les partager avec les autres.
Jésus m'a transformé, et chaque jour, il m'aide à devenir une meilleure personne, car j’ai encore énormément de
défauts et de choses à améliorer.

Durant tout ce chemin vers le baptême, j’ai dû faire face à de nombreuse épreuves et difficultés : avec du recul, elles
m’ont toutes apporté quelques choses de positif, elles m’ont fortifié et m’ont fait grandir, chaque fois que je suis
tombé, Dieu m’a relevé,

Alors voilà, aujourd’hui, je souhaite donner ma vie à Dieu, car sans lui, je ne suis rien. Ce n’est plus moi qui vis, c’est
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le Christ qui vit en moi.
Je remercie le Seigneur, et toutes les personnes qui m’ont accompagné, de près ou de loin, jusqu’à aujourd’hui. Ce
baptême symbolise l’union que j’ai avec mon Seigneur et j’espère réellement qu’à travers mon témoignage, le
Seigneur aura pu toucher au moins une personne.
Jésus vous aime, tous et toutes d’un amour inconditionnel, Il m’a sauvé, et a sauvé le monde entier à la croix. Merci à
tous de m’avoir écouté, et soyez abondamment bénis ».

Taho

Interview des jeunes baptisés sur RCF :
https://www.rcf.fr/vie-spirituelle/chretiens-en-marche?episode=484730

« Tous apôtres » - Les bénévoles de l’Epicerie Solidaire des
4 ponts
Au nom d’un groupe de chrétiens dont plusieurs sont dans cette assemblée, je vais vous parler de notre engagement
au sein de l’épicerie solidaire des 4 ponts.

Cette association accueille des personnes qui ont des difficultés, momentanées ou persistantes, pour se nourrir
correctement. Non seulement elles trouvent une aide financière auprès de cette épicerie mais aussi un accueil
chaleureux et un soutien moral et pratique dans toutes les démarches de la vie courante. Les bénéficiaires sont en
majorité des familles monoparentales, des personnes ayant des petites retraites, des étudiants etc….

Toutes les communes de notre paroisse sont concernées et même d’autres proches de notre secteur.

Ce sont les assistantes sociales qui nous envoient les personnes qui peuvent bénéficier de cette aide et ceci pendant
une durée limitée.

On peut associer notre démarche à la parole de Jésus, reprise par le Pape François, je cite : « Chaque fois que vous
avez donné à manger et à boire à l’un de ces plus petits que sont mes frères, c’est à moi que vous l’avez fait »

Cela nous a permis de trouver notre place en tant que chrétien dans la vie associative.

Les retours que nous avons de la part des bénéficiaires nous rendent heureux d’agir auprès de ces personnes. Il nous
semble, dans cette démarche, être envoyé par le Christ et être un peu plus disciple missionnaire.

Christine

REMERCIEMENTS

Un exemple à suivre… *
« Servir les autres, c’est aimer Dieu »

Vélia…
C’est un sourire amical, un coup de main donné, une marque d'attention, un signe tout simple
au fil des jours.
C'est une main tendue, un geste précis, un devoir accompli, un travail bien fini.
C'est se déranger, payer de sa personne, vivre simplement, faire la vérité et retrouver
l'essentiel.
Mais aussi c'est un temps pour la famille, un temps pour les amis, un temps pour la nature,
un temps pour le jardin.
La vie de Vélia c'est tout cela. Parce que geste d'amour et geste d'éternité, ce sont là des
gestes de vie.
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Vélia est partie comme elle a vécu, tout doucement, gentiment, apaisée. Elle allait avoir 100 ans en Octobre 2024.
Depuis quelques années elle résidait à Mellet Mandard, il y avait quelques mois qu’elle s’affaiblissait mais elle ne se
plaignait pas.

Ce qu’il faut retenir de Vélia c’est sa foi en Dieu, sa foi en l’Homme, son implication dans la vie de la paroisse à St
Just, et bien sûr, son implication dans l’Hospitalité de Lourdes. Hospitalière depuis de très, très nombreuses années,
elle a connu beaucoup de voyages en train de nuit avec les malades ainsi que les grands dortoirs. Elles étaient
difficiles ces années-là… Mais Vélia donnait de son temps sans compter, telle une petite fourmi, elle s’activait pour le
bien être des malades. Elle ne manquait pas un pèlerinage, elle ne pouvait pas laisser ses chers malades, rien ne
l’aurait arrêté, si ce n’est son âge avancé…

Les dernières années à Lourdes lui ont été difficiles puisqu’elle ne pouvait plus « aider » comme elle le souhaitait. Elle
était passée de l’autre côté du miroir à savoir, elle-même, pèlerine malade…

Lors des marches de l’Hospitalité, elle était toujours présente pour donner un coup de main, servir un café ou vendre
des billets de tombola. Elle était infatigable et possédait une belle énergie.

Des bénévoles comme Vélia aident à rendre le monde meilleur par son sourire, sa gentillesse, sa disponibilité, son
amabilité et cette mission de service rendu… Merci Vélia

Chantal pour l’Hospitalité de Lourdes

Hommage à Jacky Cheucle et à Robert Gord
Deux « piliers » de notre paroisse viennent de s’éteindre. Ils ont rendu d’énormes services tout au long de ces années
ne ménageant pas leurs efforts pour satisfaire au mieux les uns et les autres et servir notre Seigneur et la Vierge
Marie.

Ce petit message juste pour leur dire un grand MERCI.

Nous n’oublions pas leurs épouses, très présentes également :
- Bénédicte Cheucle à qui nous transmettons toutes nos amitiés,
- Thérèse Gord, décédée il y a trois ans qui, elle aussi, a beaucoup œuvré pour la paroisse.

A toutes les deux, grand MERCI également. Nous vous portons dans nos prières.
Bien fraternellement,

Pour la Communauté paroissiale, Marie-Noëlle Fey

* Pour que tous les articles puissent paraître dans ce livret, nous avons dû les adapter à son format.
Vous pouvez retrouver les textes dans leur intégralité sur notre site.

DATE LIMITE DE RECEPTION D’ARTICLES POUR LE PROCHAIN LIVRET : 25 septembre 2024

5 Place Jeanne d’Arc
42170 St Just St Rambert
Téléphone : 04 77 36 47 62

Accueil paroissial : stfrancoisenforez@wanadoo.fr

Site Internet : https://saint-francois-forez.fr
Mail équipe communication : feuillestfrancois@orange.fr
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